



KÜCHENSTUDIO KRAMPE IST KÜCHENSPEZIALIST DES JAHRES 2014

Festliches Programm mit prominentem zwei Sterne Koch und bekannter Winzerin

Dies war eine Preisverleihung zum Ausgezeichneten Küchenspezialisten des Jahres, an die die Besucher noch lange zurück denken werden. Joachim Krampe, Inhaber von Küchenstudio Krampe, hatte ein hochwertiges und abwechslungsreiches Programm auf die Beine gestellt.

So gestalteten Michael Beck – Diätcoach und vor allem bekannt aus Kochsendungen des Hessischen Rundfunks – der zwei Sterne-Koch Hans-Stefan Steinheuer (Koch des Jahres 2000 vom Gault Millau, Verleihung des zweiten Sternes vom Guide Michelin im Jahr 1999) von der „Alten Post“ aus Bad Neuenahr-Ahrweiler sowie die bekannte Winzerin Dr. Eva Vollmer vom gleichnamigen Weingut aus Mainz den Ablauf der Veranstaltung mit. Sie verwöhnten die rund 50 Gäste mit einem Mehrgänge-Menü und dazu korrespondierenden Weinen.

POKAL, TROPHÄE UND INDIVIDUALISIERTES ENDKUNDEN-MAGAZIN

Im Mittelpunkt der Feierstunde, zu der Geschäftsfreunde und -partner – wie unter anderem Frank Hörschele, Vertriebsleiter Deutschland des Küchenherstellers SieMatic sowie zahlreiche weitere Industriepartner – lokale Politiker wie der Bürgermeister der Stadt Kelkheim, Thomas Horn (CDU), sowie Kunden und Medienvertreter gekommen waren, stand die offizielle Preisverleihung durch Ernst-Martin Schaible, geschäftsführender Gesellschafter der international

DREI GENERATIONEN
der Familie Krampe und
Ernst-Martin Schaible
bei der Preisverleihung im
Küchenstudio Krampe.

JOACHIM KRAMPE (links)
erhielt am 8. Oktober in
seinem Küchenstudio von
Ernst-Martin Schaible die
Urkunde und den Pokal zum
ausgezeichneten Küchen-
spezialisten des Jahres 2014.



tätigen Verbundgruppe DER KREIS. Er überreichte Joachim Krampe nicht nur die Urkunde und den Pokal, sondern auch das für sein Küchenstudio individualisierte Endverbraucher-Magazin der Leonberger Verbundgruppe.

SYMPATHISCHES FAMILIENUNTERNEHMEN SCHREIBT ERFOLGSGESCHICHTE

„Ich freue mich, nicht nur Joachim Krampe, sondern seiner gesamten Familie und seinem Team, die alle zum Erreichen dieser Auszeichnung beigetragen haben, diesen Preis zu überreichen. Bei den Krampes handelt es sich um ein im positiven Sinn klassisches Familienunternehmen, in dem der Staffelstab von Generation zu Generation weiter gereicht wird. Dies klappt hervorragend und ohne Reibungsverluste. Der Erfolg gibt diesen Küchenspezialisten recht, die auf vorbildliche Weise Tradition und Innovation miteinander verbinden. Von einer Schreinerei zu einem der führenden Küchenfachhändler in der Region – dies ist eine Erfolgsgeschichte. Die Familie Krampe kann auf das bisher Erreichte zurecht stolz sein“, fügte Ernst-Martin Schaible hinzu.

KÜCHENSTUDIO KRAMPE ALS „HERVORRAGENDER MARKENBOTSCHAFTER“

„Die Auszeichnung zum Küchenspezialisten des Jahres 2014 erfüllt uns mit großer Freude. Ich möchte mich bei meiner Familie und meinem Team herzlich für ihr Engagement bedanken. Der Preis ist eine Be-

stätigung für unsere bisher geleistete Arbeit. Wir werden uns nicht auf den Lorbeeren ausruhen, sondern auch weiterhin alles dafür tun, um unsere Kunden noch zufriedener zu machen. Denn letztendlich leben wir alle von zufriedenen Kunden und ihren Weiterempfehlungen“, erklärt Joachim Krampe.

Frank Höschele von SieMatic bezeichnete Joachim Krampe als einen „hervorragenden Markenbotschafter für sein Küchenstudio, dem es mit Leichtigkeit gelingt, dem Kunden ein Funkeln in den Augen zu zaubern“. Der Familie Krampe sei der Erfolg nicht in den Schoß gefallen, sondern sie hätten diese tolle Leistung vor allem durch gutes Know-How, kreatives Marketing und Durchsetzungsvermögen erreicht. ●

**FÜR KULINARISCHE
ABWECHSLUNG sorgten
Hans-Stefan Steinheuer
und sein Team.**

